## **COMMUNIQUE**

Le 02 avril 2020, le Général de Brigade, Directeur Général de l'EIFORCES a effectué une visite de travail au campus de l'EIFORCES à Awaé.

La visite des stagiaires du SCUS 1 et du DEMFS 9, ainsi que les réunions sectorielles qu'il a tenues ont permis, d'une part, de constater la bonne application des mesures prises au sein de notre institution et particulièrement au sein dudit campus, et, d'autre part, d'instruire un certain nombre de directives générales et spécifiques.

En substance, et faisant suite à la prorogation de quinze (15) jours des mesures gouvernementales du 17 mars 2020 relatives au plan national de riposte contre la pandémie du nouveau coronavirus, les mesures internes prises le 19 mars 2020 ont été reconduites, notamment :

- Le recours au télé-enseignement pour le DEMFS 9 et le BESS 6;
- l'articulation du SCUS1 en groupes d'instruction de moins de dix (10) stagiaires ;
- la restriction des visites aux lieux de travail et d'hébergement, et de la présence dans les bureaux des personnels non essentiels, etc.

Par ailleurs, à titre de rappel, le Général de Brigade, Directeur Général invite chacun(e) à respecter les consignes d'hygiène et de sécurité en vigueur, tant à la Direction Générale à Ngousso, à l'hôtel abritant le 6ème BESS qu'au campus d'Awaé.

Des instructions sont données dans le sens du renforcement de ces mesures barrières, à l'instar du port du masque et de la multiplication des points de lavage des mains.

En définitive, responsables, stagiaires et personnel d'appui doivent assurer la continuité des activités en privilégiant, autant que possible, le télétravail.

La visite s'est achevée par l'inspection des chantiers en cours sur le site d'Awaé: terrains de sports, soute à carburant et bâtiment administratif./-